

En 2017, Casamance a le plaisir de présenter son troisième opus d'Oxymore

Créée en 2014, Oxymore est la cellule créative de Casamance, sa collection-capsule annuelle. Son ambition ? Placer le panoramique et l'impression digitale au cœur de la recherche, de l'innovation et de la création. Éditeur de concepts graphiques multi-supports, Oxymore est une pépinière multi-talents. Son équipe est guidée par la volonté commune d'explorer de nouveaux territoires visuels.

Oxymore 3, ce sont donc 34 nouveaux panoramiques aux dessins XXL. Chacun s'articule en 2 ou 3 lés de 3 mètres, raccordables en hauteur comme en largeur. Mises en scène en trompe l'œil, textures vinyles, effet bois, cuir, lin, sequins... Pour des panoramiques vibrants et métamorphiques ; qui charment votre regard ou le trompent. Des dessins à la mesure... de toutes les démesures.

In 2017, Casamance is very pleased to introduce its third opus for Oxymore

Created in 2014, Oxymore is Casamance's creative cell, its annual capsule collection. Its aim? To place wallpanels and digital printing at the heart of the research, innovation and creation. Designer of multi-medium graphic concepts, Oxymore is a hotbed of talent. Its team is guided by the shared desire to explore new visual territories.

Oxymore 3, comprises 34 new wallpanels with XXL designs. Each is structured in 2 or 3 lengths of 3 metres, that can be matched lengthwise and height wise. Trompe l'oeil scenes, vinyl textures, wood, leather, linen, sequin effects... For vibrant, metamorphic panoramic murals; which enchant or deceive your gaze. Personalised designs to match all your excesses!